
Protokoll der Bezirksversammlung des DPSG Bezirks Bonn vom 20.02.2008 
 
TOP1: Begrüßung 
Der BeVo H. Althoff und S. Ilbertz begrüßt die Anwesenden und führt in die Veranstaltung 
ein. 
 
TOP2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt, es sind von 16 Stimmberechtigten 9 anwesend. 
 
TOP3: Annahme der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
TOP4: Annahme des Protokolls 
Die Annahme des Protokolls der letztjährigen BV entfällt, da Jann (Stamm Friesdorf) das 
Protokoll immer noch nicht eingereicht hat. 
 
TOP5: Bericht des Vorstands:  
Im abgelaufenen Jahr haben einige Aktionen auf Bezirksebene stattgefunden, so etwa die f6-
Fete in Duisdorf, eine StuKo in Beuel (auf der mit der Planung eines Bezirkstags am 07.06.08 
begonnen wurde), eine Schulung für Neuleiter im Bezirkskurs mit den entsprechenden 
Modulen der Woodbagde-Ausbildung, die gemeinsame Teilnahme an der Friedenslicht 
Aussendungsfeier und regelmäßige Treffen der BL und der StaVos. 
 
TOP6: Bericht aus den Stämmen: 
Beuel: Soweit alles in Ordnung, auf Grund einiger personeller Schwierigkeiten muss 
eventuell ein Leiterwechsel in einigen Stufen durchgeführt werden. 
Mitte: Positive Entwicklung, da eine Reihe von Rovern nun Leitertätigkeiten aufgenommen 
und eigene Gruppen übernommen haben, für einen Neueintritt bei den Wös gibt es 
Wartelisten, da die Kindergruppen schon recht groß sind. 
Duisdorf: Hier haben sich ebenfalls neue Leiter bei den Rovern gefunden und es konnte eine 
neue Wö-Meute gegründet werden. 
Friesdorf: Der Stamm ist personell überwiegend gut aufgestellt, es gibt ebenfalls eine neue 
Wö-Meute. 
 
TOP7: Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer: 
Carsten Franke berichtet über den Stand der Bezirkskasse. Es gibt ein Barvermögen von 
43,72€ und ein Vermögen von 1775,30€ auf dem Bezirkskonto (näheres siehe Kassenbericht). 
Die Kassenprüfer berichten von einer sehr ordentlichen und genauen Kassenführung, 
kritisieren lediglich, dass Belege und Quittungen demnächst zeitnah und mit Kopien vom 
Vorstand eingereicht werden sollen. 
 
ENTLASTUNG des Vorstands: Bei der von Björn Krüger beantragten Entlastung des 
Vorstands wird der BeVo mit 8 Ja-Stimmen und einer Enthaltung entlastet. 
 
TOP8: Wahlen 
Hartwin und Sebastian verkünden, dass sie sich nicht mehr zur Wahl stellen, jedoch im 
Vorfeld der BV schon nach möglichen Nachfolgern gesucht haben. Zur Wahl zum neuen 
BeVo stellen sich Carola Emde (in Abwesenheit) und Gabriel Kunze. Gabriel stellt sich 
zunächst kurz vor und gibt mit der Konzentration auf die Leiterausbildung und der 
Fortführung von gemeinsamen Bezirksaktionen die Ziele seiner Arbeit an. Gabriel und Carola 



werden mit je 9 Ja-Stimmen gewählt, Gabriel nimmt die Wahl an, die Wahl von Carola bedarf 
noch ihrer späteren Annahme und wird nachgereicht. 
 
TOP9: Ausblick 
Die diesjährige f6-Fete findet am 25.06.08 in Mitte statt, der Bezirkstag am 07.06.08, hierfür 
wird es vorher noch Stufenkonferenzen geben. 
 
TOP10 Verschiedenes: 
Sebastian weist auf den Rettungsschwimmerkurs des KJA hin, der für alle Leiter offen steht. 
Dominic bittet, ihm alle Termine zu melden, damit er diese auf der Homepage veröffentlichen 
kann. Weiterhin sollte die Adressliste aktualisiert werden. 
 
Der neue Vorstand Gabriel Kunze beruft sodann Carsten Franke als Kassenwart/Referenten 
für Finanzen sowie Mathias Schulten und Björn Krüger zu Kassenprüfern, Hartwin Althoff 
und Sebastian Ilbertz zu Referenten für Ausbildungsfragen und Elena Orti von Havranek zur 
Referentin für Behindertenarbeit. 
 
 
Protokollantin 
Barbara Molitor 


